
Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e dez, às nove horas, reuniram-se à  
Casa dos Conselhos, situada à Rua artur Machado, nº 553, os Conselheiros: Walterson 
Fernandes de Castro, Cláudia Cristina de Macedo Almeida, Aparecida Giovanni Vieira, 
Simone Fernandes de  Matos, Cristiano Boaventura Abreu, Verônica Monaliza Folador 
Oliveira, Cleidimar Barcelo Marzinotto, Francisco Carlos Centeno. O presidente, 
Francisco Carlos Centeno, iniciou a reunião falando da reorganização do Conselho, da 
credibilidade junto aos Conselheiros, estar fazendo um resgate junto à sociedade 
também. Expõe ainda a responsabilidade de cada membro do Conselho, quanto à  
participação efetiva. Houve uma falha na comunicação, e não houve a presença de uma 
intérprete de libras na reunião. Cleidimar expõe a questão  da  comunicação aos 
secretários, sobre as  reuniões, dias e horários, Cláudia comenta  que na secretaria dela  
já  foi avisado, não se  fazendo  necessário reaviso. Walterson coloca que o Conselho 
estava desacreditado, Francisco Centeno, diz estar disposto a trabalhar essa questão, 
principalmente estando à  frente e um setor de Assistência à  Pessoa  Deficiente (SEDS). 
Foi apresentado um convite para Encontro dos Conselheiros em Brasília, nos dias 10 a 
14 de Novembro de 2010. O presidente comenta da liberação dos recursos do FUMAD, 
deverá fazer uma verificação junto à Secretaria da Fazenda, para saber o montante e 
como poderá ser gasto esses recursos, se abrirá um cadastro para as Instituições 
apresentarem projetos. Cristiano coloca a questão da ausência de vagas reservadas a 
deficientes nas Unidades de Pronto Atendimento – UPAs, solicita  que a  SETTRANS  
pinte as  faixas, bem como  a  questão de  acessibilidade no Shopping. Foi sugerida a 
criação de uma página no site da Prefeitura, para o Conselho, uma forma de interação 
entre o Conselho e a Sociedade. Nada mais a ser tratado esta ata após aprovada, vai por 
mim assinada e demais presentes. 


